



Giro en Río: Barrios entra al cuadro principal y enfrentará a Berrettini

Description

Lo que parecía el cierre de su participación en el ATP 500 de Río de Janeiro terminó transformándose en una nueva oportunidad para Tomás Barrios. El chillanejo había quedado eliminado en la ronda final de la qualy, pero una baja de última hora le permitió ingresar al cuadro principal como "lucky loser".

En su último partido clasificatorio, el tenista nacional cayó ante el croata Dino Prizmic por 6-3 y 6-4, en un duelo que se extendió por una hora y 44 minutos. Durante el encuentro, el chileno no consiguió imponer su ritmo y terminó cediendo en sets corridos, quedando a las puertas del main draw.

Sin embargo, la lesión de uno de los jugadores ya instalados en el cuadro principal abrió un cupo que fue asignado al mejor rankeado entre quienes perdieron en la ronda decisiva de la clasificación. Ese criterio favoreció al nacional, que ahora tendrá la posibilidad de competir oficialmente en el torneo.

En la primera ronda, su rival será el italiano Matteo Berrettini (58°), en un cruce de alta exigencia que marcará su estreno en el certamen carioca antes de viajar a Santiago para disputar el Chile Open.

Tres chilenos en competencia

Con su ingreso, Barrios se suma a Alejandro Tabilo (71°) y Cristian Garin (89°), completando la delegación nacional en Río.

Tabilo debutará frente al estadounidense Emilio Nava (81°), mientras que Garin enfrentará al argentino Thiago Tirante (92°), en una semana clave para el tenis chileno dentro de la gira sudamericana sobre arcilla.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026